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Mitteilungen 

1. Der Ortsvorsteher informiert, dass Frau Fuhrmann aus dem Ortsbeirat 

ausscheiden wird. 

2. Auf der nächsten Ortsbeiratssitzung soll beraten werden, ob aus 

Dispositionsmitteln eine Nachpflanzung der Bäume finanziert wird, die kürzlich 

im Stadtteil von Unbekannten abgesägt wurden. Der dadurch verursachte 

Schaden beträgt 4.000 Euro. 

3. Hinweis auf das Flohmarktfest am 16.6. ab 10 Uhr in der Engelhardstraße. 

4. Anhörung zum Haushaltsplanentwurf 2019 und Info-Veranstaltung für 

Ortsbeiräte am 4.9. um 20 Uhr im Rathaus. 

5. Einladung zur Info-Veranstaltung „Die Zukunft unserer Friedhöfe“ am 19.6. 

um 19 Uhr im Museum für Sepulkralkultur. 

6. Information des Umwelt- und Gartenamts über Planungen für die Zukunft des 

Spielplatzes Naumburger Straße. 

7. Ablehnende Stellungnahme des Straßenverkehrs- und Tiefbauamts v. 8.5.2018 

betr. Forderung nach einer Wegeverbindung von der Tannenwaldbrücke zur 

Angersbachstraße. Der Ortsvorsteher schlägt vor, das Thema noch einmal auf 

die Tagesordnung zu nehmen und gemeinsam mit dem Ortsbeirat Vorderer 

Westen einen Antrag zum Haushaltsplan zu stellen. 

8. Einladung zum Tag der offenen Tür bei den Stadtreinigern am 25.8. ab 11 Uhr, 

Betriebsgelände Am Lossewerk. 

9. Schreiben des Hessenkollegs betr. Verkehrssituation in der Witzenhäuser 

Straße vom 7.5.2018 sowie Schreiben des Straßenverkehrsamts v. 19.6.2017, 

in dem die Aufstellung eines Verkehrsspiegels befürwortet wird, der allerdings 

vom Hessenkolleg zu finanzieren wäre.  

10. Das Lokale Fachforum zum Siebten Altenbericht der Bundesregierung am 5.6. 

im Bürgersaal des Rathauses nimmt der Ortsvorsteher zum Anlass 

vorzuschlagen, das Thema auch einmal auf Ebene des Ortsbeirats zu 

diskutieren. 

11. Der Ortsvorsteher berichtet von einem gemeinsamen Treffen des Runden 

Tisches Wolfhager Straße mit Vertretern der Ortsbeiräte Rothenditmold, 

Kirchditmold und Harleshausen mit Stadtrat Stochla und dem Leiter des 

Straßenverkehrs- und Tiefbauamts, Dr. Förster. Der Ortsvorsteher schlägt vor, 

bei der Stadt einzufordern, an der Erarbeitung einer Machbarkeitsstudie für die 

Straßenbahn nach Harleshausen beteiligt zu werden. Das Thema soll in der 

nächsten Sitzung des Ortsbeirats auf die Tagesordnung genommen werden.  

12. Der Ortsvorsteher berichtet aus einem Treffen im Mai, zu dem der 

Oberbürgermeister alle Ortsvorsteher eingeladen hatte. Künftig soll es keine 

stadtteilbezogenen Bürgerversammlungen mehr geben, sondern 

Bürgerversammlungen zu inhaltlichen Themen. 

13. Einladung des Technik- und des Henschel-Museums zum ersten Henschel 

Markentreffen am 22./23.Juni.  

 

Hans Roth Michael Schwab 

Ortsvorsteher  Schriftführer 




